



BUREAU 2016-2017

PRESIDENT : THIERRY ROUAM-SIM
PAST PRESIDENT : ALAIN CHAMBAULT
VICE-PRESIDENT : JEAN PATRICE HAUSTIEN
SECRETAIRE : SANTIAGO KEMPFER
TRESORIER : JEAN FRANCOIS BERNUT
I.R.O. : ERIC FONGUE / PASCAL CRESPEL

MEMBRES ACTIFS :

JEAN PIERRE BOUCHERON
ALAIN COULON
GUY DEVIC
PATRICK LAUBREAUX
DENIS LEMOINE
HERVE LEVENES
RICHARD LUCAS
JEAN JACQUES LY
BERTRAND MENARD
PIERRE ALEXANDRE MIRKOWITCH
BERTRAND MELLIN
FLORENT SANTIN
ANTONIO SOARES
GUY VERNAY

L'année de Thierry sera marquée par plusieurs évènements qui tendront à prouver que le Club ne s'endort pas sur ses lauriers après le beau succès du 25^{ème} anniversaire.

C'est d'abord – sous la houlette de Pierre Alexandre – le lancement des travaux de rénovation de la salle du Club; travaux qui comprendront un changement complet de mobilier, mais aussi de style. Les couleurs et la déco sont totalement « actuelles », et même rehaussées de quelques « leds » bien placés. Un look résolument moderne qui est salué par tous les visiteurs.

Le samedi 17 décembre, nous organisons notre traditionnel repas de Noël dans le local tout neuf. Une inauguration en somme...C'est une soirée magnifique. Nos épouses s'accordent en louanges sur la nouvelle décoration et leur beauté ne fait que rehausser un peu plus le décor... (voir compte-rendu).

Malheureusement cette rénovation est aussi la dernière action d'envergure menée par PAM qui va quitter le territoire en mars (2017) pour suivre Pascale qui doit poursuivre des études d'architecture en métropole. Aussi le 23 mars, nous organisons un repas de gala en leur honneur. Un de ces moments où l'esprit 41 transcende, le temps d'une soirée...

Le jeudi 18 mai 2017, nous accueillons Sylvia et Chris Verlende (de Belgique) de passage sur le bateau de croisière « Sun Princess » ; traditionnel tour de ville et déjeuner au Méridien. Une jolie journée sous le ciel calédonien pour eux... comme pour nous !

Malgré toutes les bonnes volontés, le Trophée golf « Paul Qaze » ne parviendra pas à se mettre en place durant cette mandature. Ce sera pour la prochaine...

Par contre Titi aura le plaisir d'introniser Charly BUI et Lionel BELLOUARD (ancien tableur) lors de la cérémonie de passation de pouvoirs le 1^{er} juin 2017. Une belle manière de terminer l'année, et deux très bonnes recrues pour le Club...

